

PIERRE FILLON



Pierre assiste en 1966 à ses premières 24 Heures du Mans et n'a pas manqué une seule édition depuis ! Depuis 2012, il est le Président bénévole de l'Automobile Club de l'Ouest, qui les organise depuis 1923. Ophthalmologiste de métier, Pierre Fillon est aussi un pilote avisé, dans les Séries V de V FFSA, sur Porsche puis sur prototype Norma et bien sûr au Mans Classic, sur Alfa SZT ou Bizzarrini 5300 GT.

C'est en esthète et grand connaisseur de la compétition que Pierre Fillon siègera au jury de Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.

Since May 31, 2012, Pierre Fillon holds the prestigious position of President of the Automobile Club de l'Ouest, originator and organizer of the 24 Heures du Mans since 1923. An avid enthusiast since childhood, this native of Le Mans attends his first Hours in 1966. He has not missed a single edition! Ophthalmologist in civilian life, Pierre is also a savvy driver, notably in Le Mans Classic. Pierre Fillon, as a car aesthete and expert competitor, has accepted to be part of Chantilly Arts & Elegance's jury Richard Mille.